

清水高校ニュース～10月～

○10月9日（木） 芸術鑑賞

3年に1度の行事である芸術鑑賞が本校体育館で行われました。まずは古今亭雛菊さんによる落語で、巧みな話術とユーモアに会場が和やかな雰囲気に包まれました。続いて、一龍斎貞橘さんの講談では、迫力ある語り口で歴史の一場面が生き生きと描かれ、生徒たちは真剣な表情で聞き入っていました。柳貴家雪乃介さんによる大神楽では、華やかな曲芸と軽妙な演出に笑いと歓声が絶えず、会場は大盛り上がり。そして最後は柳家喬太郎さんの落語。現代的な題材と巧妙な話術で、生徒たちは爆笑しながら寄席の奥深さを体感しました。また、途中で体験コーナーが設けられ、生徒や教員が実際に落語の一節を演じたり、食べる仕草などの所作に挑戦。笑いの中にも真剣な表情が見られ、伝統芸能への理解と関心が深まる貴重な時間となりました。



○10月21日（火）～24日（金） 2年次見学旅行

高校最大の行事である見学旅行が3泊4日で実施されました。1日目は広島に移動し、被爆体験講話を通して平和について学びました。2日目は平和記念資料館を見学し、千羽鶴奉納と黙とうを行った後、宮島・厳島神社を訪れ、京都へ移動しました。3日目は清水寺を見学し、関西地区での自主研修を実施。最終日は奈良公園や東大寺を見学し、無事に帰校しました。今回の見学旅行では、平和学習をはじめ、歴史や文化への理解を深める貴重な体験ができました。生徒たちにとって、学びと感動に満ちた有意義な研修となりました。

